

L'actu du jour

« Info ou mytho ? » : la chaîne YouTube qui réveille ton cerveau

Si tu es au collège et que tu t'intéresses aux fausses infos, alors va faire un tour sur « Info ou mytho ? », la chaîne YouTube pour les ados créée par Milan presse, l'éditeur d'1jour1actu. Au menu : des vidéos bourrées d'astuces pour t'apprendre à repérer le vrai du faux... et ne pas te laisser manipuler.



(Capture d'écran YouTube)

Au collège, tu as sans doute entendu parler de *fake news*, de théories du complot, ou de rumeurs qui circulent sur Internet. **Comment trier le vrai du faux ?** Et surtout, comment ne pas te faire manipuler ? Réponse : en développant ton esprit critique !

C'est ce que Milan presse, l'éditeur d'1jour1actu, te propose de faire avec les vidéos de la chaîne YouTube « Info ou mytho ? ». **Des youtubeurs, des journalistes et des experts** t'expliquent avec humour pourquoi notre cerveau peut facilement se laisser embrouiller... et comment tu peux t'entraîner à ne pas croire n'importe quoi.

Découvre la bande-annonce de cette nouvelle chaîne :

Pourquoi en parle-t-on ?

Parce que la chaîne YouTube des vidéos 1jour1question change de look ! Elle s'appelle désormais « Info ou mytho ? » et propose des vidéos pour exercer son esprit critique.

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](https://www.1jour1actu.com)